

El coordinador de gestión del IPS ChileAtiende en la Región de Valparaíso, Alejandro Gazmuri, dictó la segunda de varias capacitaciones programadas para dar a conocer los detalles y alcances del Ingreso Familiar de Emergencia de manera de bajar la información y que diversos actores sociales estén en condiciones de orientar a la ciudadanía en torno al beneficio.

En esta oportunidad, la iniciativa estuvo dirigida a consejeros regionales, que la habían solicitado para despejar dudas y estar en condiciones de transmitir los diversos aspectos relacionados con la medida implementada por el Gobierno para hacer frente a la pandemia.

Anuncio Patrocinado

Gazmuri precisó que “la institución tiene la mejor disposición de realizar este tipo de charlas a quienes las soliciten”, explicando que también se han sumado dirigentes de Juntas de Vecinos. Las instancias de capacitación se realizan utilizando la plataforma Zoom y se transmiten por Facebook Live, lo que permite la interacción con la comunidad. Vale señalar que dichas transmisiones han tenido un alto alcance.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

